



## POLICE

Les chefs de police d'Afrique centrale sont réunis à Libreville jusqu'à vendredi dans le cadre de la 20<sup>e</sup> session de leur Comité. Objectif : partager et mutualiser leurs efforts en matière de lutte contre la criminalité transfrontalière.

**Page 5**

## ENTRETIEN

Alors que s'ouvre ce mardi au Jardin botanique la 2<sup>e</sup> édition de la semaine économique algérienne au Gabon, le ministre du Commerce Saïd Djellab souligne à "L'Union" l'intérêt pour nos deux pays de renforcer leurs échanges.

**Page 6**

## FOOTBALL

C'est un groupe des Panthères du Gabon auquel manquaient six joueurs qui a effectué hier après-midi à Nzenzeng-Ayong sa première séance d'entraînement en prévision de son match de jeudi à Kinshasa contre la RDC.

**Page 13**

# PATRIMOINE : LES RÉCALCITRANTS

**PEU** de "dépositaires de l'autorité de l'Etat" se soumettent à l'obligation légale qui leur est faite de déclarer leurs biens, nourrissant à leur égard les soupçons d'enrichissement sans cause. D'où la vaste campagne de sensibilisation lancée hier à l'intention des agents de l'Etat par la Commission nationale de lutte contre l'enrichissement illicite (CNLCEI).

**Pages 2 & 3**



## SERMENT

Brice Laccruche Alihanga, Hughes Mbadanga Madiya et Gisèle Akoghet, qui ont fait leur entrée au gouvernement pour les deux premiers et opéré son retour pour la dernière, ont prêté serment hier devant le président Omar Bongo Ondimba.

**Page 4**

## SANTÉ

La directrice générale du Chul Marie-Thérèse Vane a annoncé hier, au terme d'une réunion avec le ministre de la Santé, Max Limoukou, le lancement dès ce mardi d'un plan d'urgence en vue d'améliorer la prise en charge des patients.

**Page 8**

## TAEKWONDO

Le taekwondoïste Anthony Obame a remporté dimanche la médaille d'or à l'Open international de Zagreb (Croatie). De quoi lui faire oublier la frustration des Jeux Africains et le replacer dans la perspective de JO de Tokyo.

**Page 12**

## POUR MOI QUOI...

Pourquoi n'avons-nous pas le courage d'attaquer les vrais problèmes de front au lieu de faire dans la fuite en avant ? Mais, pourquoi tant d'hypocrisie ?

Il a fallu vivre un drame survenu à l'Hôpital général sur Gabon 24 pour voir les gens de bonne compagnie s'émouvoir. Quoi, de tels actes inhumains se vivent toutes les secondes, toutes les minutes, toutes les heures dans nos hôpitaux publics où la vie d'un être humain ne vaut pas celle d'une musaraigne. Combien de fois n'avons-nous pas dénoncé cette attitude des personnels de santé vis-à-vis de leurs propres frères et sœurs ? Rien ne change. Au contraire, on va de mal en pis. D'ailleurs,

cela est devenu si banal qu'on en rigole même. Le pays...

Comment en est-on arrivé là ? Simplement parce qu'on ne sanctionne jamais à cause du laxisme des chefs. D'ailleurs, qui tape encore du poing sur la table dans ce Gabon ? Et puis, l'affairisme a pris le pas sur la probité morale et le professionnalisme. Tout se monnaie dans notre pays. Même la mort. Sans dolé, vous pouvez crever devant le toubib. Sans le miang, les gens d'armes n'interviennent pas pour arrêter les hors-la loi. Sans ifoura, pas d'éducation... Qui ne le sait pas ? Normal qu'on vienne nous parler de «sensibilisation». C'est ça la solution ?

Rappelez-vous que nous sommes des Africains, des Bantu. Chez nous, la vie a un sens. Aujourd'hui, c'est l'autre, demain, ce sera vous...

**...MAKAYA**